

Unicef destaca perfeccionamiento educacional en Cuba



La Habana, 29 mar (RHC) Victoria Colamarco, coordinadora en Cuba de programas del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) destacó este 29 de marzo, en La Habana, la seriedad y rigurosidad científica con que el país realiza el proceso de perfeccionamiento del sistema nacional de enseñanza.

Luego de concluir el Seminario Internacional Evaluación y Currículo para evaluar las metas de la agenda educativa 2030, en pos de concretar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, la funcionaria dijo a la prensa que Unicef apoya a la Isla en lo relacionado con los cambios curriculares en la primera infancia.

Recordó que “en Cuba el derecho a la educación es universal y gratuito; es una ventaja que refleja el compromiso político del país con la educación, pero desafortunadamente no es así en todo el mundo”.

(Fuente: [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187134-unicef-destaca-perfeccionamiento-educacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba